
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2023-2024 Club Weekly
Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ゴードン R. マッキナリー

第2640地区ガバナー
　谷　　　宗　光

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

東 　 　 徹
岡 本 昌 也
前 田 浩 二
堂 西 誠 治
根岸憲一郎

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

曽 和 勝 彦
山 縣 好 希
宮 本 政 幸
山 本 好 信
東 　 直 樹
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/山 井 忠 治

ホームクラブソング

№1633　2024年6月27№1633　2024年6月27日㈭日㈭

令和６年6月20日㈭
▪ゲスト紹介　塩﨑　憲 様
▪出席報告（会員数37名）　出席規定適用免除会員 9名
　　6月20日　出席22名（内◦免 5名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　66.67%

会 長　　東　　　徹　
　皆様今晩は。いよいよと申しますか、やれやれと申
しますかラスト２回となりました。次週の最終例会は
リラックス例会となりますので、通常例会としては本
日が最後となります。しかも私の「１年を振り返って」
という面白くも興味もない卓話の例会にご出席を頂き
誠に有難うございます。
　会長報告ですが、本日、姉妹クラブである釜山萊城
RCの会長交代式が、ちょうど今頃、現地で開催され
ているところだと思います。当クラブからは、会長経
験者の山東会員、同河野会員のお二人がクラブを代表
して参列頂いています。本当にご苦労をお掛けしてお
ります。当クラブからのお土産として、釜山萊城RC
メンバー皆様に日本手拭い（日本風の染物をした物）
をお渡し致します。喜んで頂ければ幸いです。
　それでは本日も最後までお付き合い宜しくお願い申
し上げます。

★2024−2025年度　初 例 会

＊アルコールが出ます　

★2023−2024年度　最終例会
18時30分〜20時
於：アバローム紀の国
（親睦活動委員会主催）

＊アルコールが出ます

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

　幹 事　　岡　本　昌　也　
❶次週（27日）例会は、今年度「最終
例会」　＊アルコールが出ます。
❷次年度「上半期クラブ協議会」の出
欠表を回覧します。出欠の回答がまだ
の委員長様はご記入お願いします。

❸［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…７月１日㈪は、18：30～「新年
度初例会」に時間変更　和歌山西ＲＣ…７月10日㈬は、
７月11日㈭ 18：30～鉄板焼「石田」で夜間例会に変
更　…７月31日㈬は休会　和歌山東南ＲＣ…７月17日
㈬は休会

幹 事 報 告

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
東　　徹会員…塩﨑さんようこそ城南へ　山本好信会
員…東会長・岡本幹事・東SAA、1年間御苦労様でした。
宮本政幸会員…東会長 お疲れ様です。ゴルフ メンバー
にめぐまれハンデに守られて優勝してしまいました。
前田浩二会員…東会長おつかれ様。塩﨑先生ようこそ
城南ＲＣへ。　川﨑行彦会員…会長卓話楽しみです。
溝上裕章会員…東会長ご苦労様でした。　柏原康文会
員…東会長 1年間御苦労様でした。　井手良明会員…
東会長、1年間大変お疲れ様でした!!　松本　健会員…
一年間ありがとう ご苦労様でした。　岡本　浩会員
…東会長 1年間、おつかれさま　部家安有美会員…東
会長、今日はたっぷり一年を振り返って下さい！
岡本昌也会員…塩﨑様ようこそ城南ロータリークラブ
へ　東　直樹会員…東会長、１年間お疲れ様でした

合計¥30,000　累計¥932,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃



会 員 卓 話

　先ず初めに、今年の２月19日、私たちは
大切な仲間を亡くしました、第34代会長を

務められ、志半ばでご逝去された、山縣会員の生前中の功績を偲
んで黙祷を捧げたいと思います。皆様、ご起立お願い致します。
　それでは、【私の１年を振り返って】と言う事で時系列に時間を
遡ってお話をさせて頂きたいと思います。私のつたない話、出来
るだけサクッと終わりますので少しお時間頂きます。
　振り返りますと、昨年の７月６日の初例会で、35周年の大役を
果たされました、前田直前会長から会長バッジを頂きました。正直

「不安」と「嫌悪感」しかない中で36代目の会長としてスタートを
しました。一部で誤解されてる方もいらっしゃいますが、私は、こ
うして皆さんの前でお話をしたり挨拶をしたりするのが、決して好
きでも得意でもありません。ですので、35周年に当たらずに良かっ
たとホッとしていたのですが、まさか市内９RC会長・幹事会のホ
ストクラブに当たってるとは本当に想定外でした。
　７月６日の自クラブの初例会が始まる前に、先に第一回、市内
９RC会長・幹事会から始まり、行き成り緊張の中、挨拶をさせら
れ私の年度はスタートしました。前年度ではまだ、数回の新型コ
ロナウイルスによる感染拡大防止の為休会がありましたが、本年
度からはコロナ禍も明け休会する事もなく、少しずつではあります
が社会全体が元に戻っていくそんな一年でありました。
　兎にかく、谷ガバナーの地区方針にもリンクさせ、私の基本方
針に掲げた、「明るく」「元気に」未来に希望を繋いでいこう！　
その思いだけは持って活動はしたつもりです。７月のクラブ協議
会から始まり、２年振りにマリーナシティで開催したサマー例会、
８月には、市内９RCで県知事・市長表敬訪問、この時も知事・市
長を前に冷や汗をカキながらご挨拶をしたのを覚えています。木
潮会も４年振りの開催となりましたので少し趣向を変えて開催して
みました。９月には、ガバナー公式訪問、谷ガバナーが偶然にも
同い年という事で、例会後、和歌山の夜盛り上がりました。10月
は南RCと合同例会、この時は、南RCの本年度小野会長ともお話
したのですが恒例の合同例会だけでなくこれからはもう一歩踏み
込んで、共同事業や合同親睦ゴルフ大会・カラオケ大会なんかも
やって行こうという事で合意しましたので、未来改革委員会の中で
議論して頂いて次年度以降に実現させて欲しいです。
　11月は行事が満載でした、先ずロータリー財団月間で、ロータ
リー青少年交換学生でROTEX会長の石川明日美様に卓話頂きま
した。同月５日には、市内９RCの共同事業で、（JR和歌山駅前花
壇の植替え作業）を尾花和歌山市長にもご参加頂き花いっぱい
推進協議会の皆様と共に作業を行いました。18日にはメッサオー
クワガーデンパーク和歌山店様のご協力で当クラブの社会奉仕事
業の１つであります「第44回愛の献血」運動を極寒・強風・時折
雨と言う非常に過酷な条件の中実施致しまして、献血に来て頂い
てる方よりもお手伝い頂いている井手会員の健康状態を心配する
そんな印象に残る開催でした。そして、11月30日には、一足早い
親睦活動委員会主催の「会員忘年例会」を葵庭園様で開催致しま
した。
　12月に入って年次総会を開催致しまして、2024-25年度の理事・
役員が早くも選出されました。12月21日は令和５年最後の例会とな
りました、「クリスマス家族例会」をコロナ禍以来初めてノーマス
クで開催致しました。会員のご家族等50名を超す皆さんにご参加
頂きアトラクションではサクラサーカスの皆さんに演技をご披露頂
いて、盛り上がって2023年を締めくくった記憶です。
　新年を迎えました、2024年１月、皆さんも記憶に新しいと思い
ます、能登半島地震が発生し、それに起因する航空機事故も起
こりまして大勢の方が被害に遭われました。早速、ロータリークラ
ブとして支援しようと、ホストクラブ会長である私の方から市内９
RCの会長・幹事会の方に義援金の要請を致しまして、ご協議を
頂いた結果、188万円を皆様からご支援頂き、市内９RCを代表致
しまして、岸本県知事にお届けをさせて頂きました。１月最終週
と２月の１日の２週に渡って下半期のクラブ協議会を開催致しまし
た。ここからは終盤に向けて、上半期の活動報告と下半期の活動
計画を各委員長様から発表して頂きました。続いて２月10日から、
一泊二日でこちらも４年振りに『優良事業所見学・親睦家族旅行』

を実施しまして、13名の参加を頂き、（梅乃宿酒造）の製造工程
見学から伊勢神宮参拝に行ってきました。松阪の『和田金』さん
では美味しいすき焼きを頂いて来ました。
　同じく２月では、和歌山東ロータリークラブさんの創立65周年
記念式典にクラブを代表して出席してきました。
　３月に入りまして、最初の外部卓話では、TVでもよく拝見しま
す、（関西大学名誉教授・大阪府立大学名誉教授）次年度Ｉ.Ｍ.で
もお世話になります宮本勝浩様が『和歌山の発展と経済効果』と
いう非常に興味のあるご講演を頂き講演の最後に人生成功の秘訣
は【仕事運と人間運】！ その運を掴むには自分は運がいいと常に
思う事、運のいい人と付き合う事と言われた事が印象的で今も脳
裏から離れません。
　そして、３月24日には、和歌山城南ロータリークラブ創立36周
年を迎えまして記念例会を開催しこの日を境に40周年に向けて37
周年へと舵をきる事になりました。
　同月17日には、市内９ＲＣインターシティミーティングがここアバ
ローム紀の国にて開催されました、次年度Ｉ.Ｍ.は当クラブがホス
トクラブとなりますので、皆様のご協力よろしくお願い致します。
　４月に入りまして、延期開催となっていました、Ｉ.Ｄ.Ｍ.の発表
を行い会員皆様から、コロナ禍以来中止の続いている（子ども暗
唱大会）の今後のあり方と新しい社会奉仕事業についてご意見を
沢山頂戴致しました、本件に関しましては、私の創設致しました、
未来改革委員会でもメインになる課題でございますので、皆様か
ら頂いた貴重なご意見を参考にさせて頂いて今後の活動に繋げて
行きたいと思います。
　時を同じくして、子ども暗唱大会の次年度再スタートに向けて
和歌山市教育委員会と数回の協議を重ねようやく、先方の窓口・
担当者を決めて頂きましたので、堂西次年度会長・松本次年度委
員長と共に教育委員会に再度おもむきお互いの担当者間での顔合
わせ引継ぎを完了し次年度の再スタートに向けて１歩前進出来た
と思います。
　５月に入りますと、本年度も一気に終盤ムードとなり２週に渡っ
て例会内で新旧クラブ協議会を行い、各委員会での申し送り事項、
引継ぎが行われました。
　そして、最終月６月、月初に最終の未来改革委員会・新旧理事
役員会を開催しそれぞれ次年度への申し送り引継ぎ事項の確認を
行いました。例会内では、次年度のクラブ協議会が開催され本格
的に次年度体制へとシフトしていき本当にホッとした瞬間でした。
本年度最後の事業として、９日に「第45回愛の献血」運動を学生
ボランティアの皆さんと述べ10名を超えるメンバー様のお手伝いを
頂き開催し無事に終わる事が出来ました。
　そして、本日20日は、本当なら私も韓国釜山に赴き、姉妹クラ
ブ釜山萊城RC会長交代式に参列するはずでしたが、ご覧の様に
自クラブの例会と重複したため、本日、山東会員と河野会員がネ
ソンロータリークラブの会長交代式に参列してくれています。次年
度は、公式に当クラブが、釜山萊城RCに訪問する番でございま
すのでまた、その時にお会いする事を楽しみにしております。
　そして本日、本年度実質の最終となります通常例会にオブザー
バーという形ではありますが、念願の新メンバー予定者として新た
に塩﨑さんを迎え入れ、胸をなでおろしているところでございます。
　こうして、会長と言う大役を私のような者で力不足では御座いま
したが、逆に私個人としては、この様な機会を与えて頂き楽しい
時間を過ごせた最良の一年だったと思います。この経験を糧に第
二の人生を歩んでいきたいと思います。理事・役員の皆様はじめ
会員の皆様本当に一年間ご協力有難う御座いました、これからも
変わらぬご厚誼を賜りますようにお願いを申し上げて私の卓話とさ
せて頂きます。

「1年を振り返って」　
和歌山城南ロータリークラブ　
会　長　東　　　徹　

同好会ゴルフコンペ 第６回（通算206回）
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宮 本 政 幸
堂 西 誠 治
浦 　 武 宏

●ベストグロス　千田耕次、浦 　武宏　84

6月16日(日)  紀伊高原ゴルフクラブ 参加者14名

2023-2024年度

参加者 山名充行、大桑堉嗣、佐藤伸次、前田浩二、
寺坂雄次、山東秀樹、千田耕次、大塚侑子、
川﨑行彦、光林正明、山本好信 会員


